



**Caterpillar (NI) Limited**

1 Millennium Way Springfield Road  
Belfast BT12 7AL Northern Ireland  
Tel: +44 28 9049 5000  
www.FGWilson.com

## ПИСЬМО О ПРЕДОСТАВЛЕНИИ ПОЛНОМОЧИЙ

29 декабря 2021 г.

### Всем заинтересованным лицам

Компания Caterpillar (NI) Limited, как производитель дизельных и газовых генераторных установок марки FG Wilson, зарегистрированная по адресу Old Glenarm Road, Larne, Co. Antrim BT40 1EJ, Великобритания, настоящим подтверждает, что продукция под брендом FG Wilson распространяется через сеть независимых, авторизованных дистрибьюторов FG Wilson.

Представляя компанию Caterpillar (NI) Limited мы также подтверждаем, что **ООО «Хайтед-Сервис»**, расположенное по адресу: **127550 г. Москва, Дмитровское шоссе д. 27, корп. 1, этаж 21, пом. 7в, ком. 1**, является частью дистрибьюторской сети FG Wilson и имеет право импортировать и продавать генераторные установки, запасные части и другие аксессуары марки FG Wilson на территории Российской Федерации в соответствии с условиями дистрибьюторского соглашения между **ООО «Хайтед-Сервис»** и Caterpillar (NI) Limited.

Кроме того, Caterpillar (NI) Limited подтверждает, что **ООО «Хайтед-Сервис»** уполномочено устанавливать, обслуживать, ремонтировать и предоставлять гарантийное обслуживание всего ассортимента оборудования под маркой FG Wilson в соответствии с Руководством по гарантийным обязательствам и политике послепродажного обслуживания FG Wilson.

Полномочия действительны до 31 декабря 2022 года и при отсутствии каких-либо изменений статуса это письмо может быть продлено через 12 месяцев с даты выдачи.

Подписано  
от Caterpillar (NI) Ltd - FG Wilson

**Андрей Дубянский,**  
Региональный менеджер  
по продажам в России и СНГ



FG Wilson - бренд и торговая марка Катерпиллар (ЭНАЙ) Лимитед



**Caterpillar (NI) Limited**

1 Millennium Way Springfield Road  
Belfast BT12 7AL Northern Ireland  
Tel: +44 28 9049 5000  
www.FGWilson.com

## LETTER OF AUTHORITY

29<sup>th</sup> of December 2021

### To Whom It May Concern

The company Caterpillar (NI) Limited, manufacturer of FG Wilson brand diesel and gas powered generating sets, registered at Old Glenarm Road, Larne, Co. Antrim BT40 1EJ, United Kingdom, hereby confirms that its FG Wilson branded products are distributed through a network of independently owned and FG Wilson authorized distributors.

It further confirms that the **Ltd Hited-Servis** located at: **21th floor, office 7v-1, 27/1 Dmitrovskoe shosse,127550, Moscow, Russia**, is part of the FG Wilson distribution network and is authorized to import, sell and distribute FG Wilson branded generating sets, spare parts and other accessories in Russian Federation in accordance with the terms of a distribution agreement between **Ltd Hited-Servis** and Caterpillar (NI) Limited.

Furthermore, Caterpillar (NI) Limited confirms that **Ltd Hited-Servis** is authorized to install, maintain, repair and provide warranty services on our full range of FG Wilson branded equipment in accordance with the FG Wilson World Wide Dealer Warranty and Aftersales Policy Manual.

This authority is valid until 31<sup>st</sup> of December 2022. Absent any change in status, this letter is renewable 12 months from date of issue.

Signed  
for Caterpillar (NI) Ltd - FG Wilson

**Andrei Dubiansky,**  
Regional Sales Manager,  
in Russia and CIS



FG Wilson - бренд и торговая марка Катерпиллар (ЭНАЙ) Лимитед